



Medienmitteilung 06. Dezember 2021

Country-Legende Marty Stuart und der Schweizer Superstar Bastian Baker treten an der 33. Country Night Gstaad am 9. und 10. September 2022 auf

Gstaad, 06. Dezember 2021 – Nach der sehr erfolgreichen Ausgabe 2021 dürfen sich alle Musikfans auf die kommende Country Night Gstaad mit Country-Legende Marty Stuart, CMA Award-Gewinnerin Carly Pearce, Bluegrass-Queen Rhonda Vincent und dem Schweizer Superstar Bastian Baker freuen. Alle drei amerikanischen Acts sind Member der legendären Grand Ole Opry in Nashville. Marty Stuart and his Fabulous Superlatives, Carly Pearce und Bastian Baker beehren zudem Gstaad erstmals. Ab sofort sind Tickets für die Konzerte vom 9. + 10. September 2022 im Vorverkauf erhältlich.

Noch vor Weihnachten steht das vollständige Line-up der 33. Country Night Gstaad fest. Headliner Marty Stuart ist eine lebende Country-Legende. Der 1958 in Mississippi geborene Stuart spielte sechs Jahre in Johnny Cashes Band und feierte im Laufe seiner Karriere viele grosse Erfolge. Mittlerweile ist der 5-fache Grammy Award-Gewinner auch Mitglied der Country Music Hall of Fame. Die aus Kentucky stammende Carly Pearce erlebte in den letzten Jahren einen kometenhaften Aufstieg. Mit dem kürzlich gewonnenen CMA-Award «Female Vocalist of the Year 2021» erreicht sie einen weiteren grossen Meilenstein in ihrer erst kurzen, aber glanzvollen Karriere. Pearce tritt erstmals in der Schweiz auf.

Die Bluegrass-Queen Rhonda Vincent mit ihrer unglaublich talentierten Band The Rage sind zum vierten Mal Gäste an der Country Night Gstaad. Die Ausnahmekönnerin, mehrfache Grammy Award-Gewinnerin und «Entertainerin des Jahres» weiss wie keine andere Künstlerin Verbindung zu ihren Zuhörern zu schaffen. Wer Rhonda Vincent & The Rage einmal erlebt hat, kommt immer wieder. Im Jahr 2022 feiert der Schweizer Superstar Bastian Baker das 10-jährige Bestehen seiner grossartigen Karriere. 2018 tourte er mit Country-Superstar Shania Twain anlässlich ihrer World Tour um die ganze Welt. In diesem Jahr begeistere er die BesucherInnen und Besucher des Zirkus Knie. In Gstaad spielt Bastian Baker mit seiner kompletten Band ein volles Konzert mit alten Klassikern und Songs seines neuen, fünften Studioalbums «Stories of the XXI».

Nebst den hochkarätigen Konzerten bietet die Country Night Gstaad ihren Besuchern auf dem ganzen Festivalareal viel Unterhaltung sowie abwechslungsreiche Gastronomie an. Selbstverständlich soweit dies die epidemiologische Lage erlaubt. Der offizielle Vorverkauf ist ab sofort eröffnet. Tickets sind via Ticket-Hotline Tel. 033 744 88 22 oder www.ticketcorner.ch erhältlich.

Zusätzliche Informationen zu den KünstlerInnen der Country Night Gstaad 2022 finden Sie für:

Marty Stuart and his Fabulous Superlatives unter martystuart.net

Carly Pearce unter carlypearce.com

Rhonda Vincent unter rhondavincnet.com

Bastian Baker unter bastianbaker.com

Organisation:
Bach Promotion GmbH
Promenade 54
3780 Gstaad
Tel. +41 (0)33 748 44 87
info@countrynight-gstaad.ch
www.countrynight-gstaad.ch

Kontakt Medien:
impulse communication GmbH
Herr Joe Bürki
Birkheimweg 1
3778 Schönried
Telefon +41 (0)79 335 33 29
mail@impulse-communication.ch

HAUPTSPONSORIN



SPONSOREN



MEDIENPARTNER